



Permanente 13 III 59

Los enterados siguientes: de las disposiciones oficiales publicadas desde la última sesión; de la sugerencia que hace la Junta Diocesana de Peregrinaciones de Barcelona, en relación a la próxima Canonización de la Beata Joaquina de Vedruna; de las Normas dictadas por el Instituto Nacional de Estadística sobre el censo Industrial en curso de ejecución; y de la Circular del Gobierno Civil sobre lo dispuesto para los proyectos de obras.

Contestar al escrito de la Junta Provincial de Información, Turismo y Educación sobre la imposibilidad de acceder a lo sugerido, con respecto al traslado a otro sitio, del ferial veraniego que se instala en el Parque municipal.

Conceder una subvención para la construcción del Monumento-Mausoleo que erigirá la Hermandad de Ex-Combatientes del Tercio de Requetés de Ntra. Sra. de Montserrat, en la Santa Montaña.

Conceder permiso para instalar anuncio luminoso a D. Joaquín Comas Martí.

Id. id. condicionado a Cruceros Costa Brava, para instalar la caseta-taquilla, y letreros, de dicha entidad.

Denegar el permiso solicitado por D. Luis Gandol Jordá, para instalar casetas de baño en la Playa de S'Agaró

Expedir la certificación solicitada por Dña. Dolores Catalá Barceló con referencia a su establecimiento de Ayda, Calvo Sotelo n.º 2.

Queda sobre la mesa el Proyecto de construcción de Hotel y Anexo, de Turispania S. A. hasta que haya transcurrido el plazo de exposición al público del anuncio publicado oportunamente.

Aprobar el Balance-Inventario presentado por la Junta Administrativa del Hospital Municipal del ejercicio de 1958, haciendo constar en acta la satisfacción de la Corporación municipal por el celo de dicha Junta.

Aprobar los siguientes permisos de obras con las condiciones que se les indican:

A D. Victoriano Rubio Román, construcción vivienda en c. Calvario, 10.

A D. Miguel Benlloch Granell, reforma abertura fachada casa R. Vidal, 4.

A Don Eulogio Claver Signes, colocación de peldaños escalera de su casa n.º 22 de la Calle Clavé.

El enterado del resultado del análisis del agua del pozo de la Plaza del Monasterio, declarada potable.

Enajenar dos motores eléctricos, cambiados por otros de mayor potencia, mediante subasta pública cuyas Bases deberán ser redactadas.

Aprobar los Planos de la Capilla del Asilo Municipal.

Cambiar la caseta de arbitrios de la estación del ferrocarril, situándola en los alrededores del Puerto, debajo de la cantera del camino a Cala Jonca.

NIADA
DEL OTRO JUEVES

DE FILATELIA

Los que sentimos la filatelia, podemos congratularnos de las grandes noticias que estos días publican las revistas especializadas, e incluso la prensa diaria.

El pasado martes apareció la magnífica serie dedicada al inmortal Velázquez.

El día 1.º de junio saldrán las series de las tres Colonias Españolas: Ifni, Guinea y Sahara.

Podemos afirmar también, que en Septiembre verá la luz la esperada serie de TOROS con sus 16 valores en la emisión ordinaria, pues es la creencia de todos, que igualmente aparecerá la serie aérea.

Se rumorea en los mentideros filatélicos, que en el mes de Junio, se pondrá en circulación la primera serie deportiva, tan deseada por todos, ya que no tan solo hará las delicias de los filatélicos de todo el mundo, en especial desde luego, a los coleccionistas cuya preferencia es la temática, si también a la masa de deportistas, que verán su afición favorita, plasmada —no lo dudamos— en estúpidas viñetas.

Y, finalmente, en uno de sus últimos decretos, el Gobierno ha dispuesto que se celebre en Barcelona, el I Congreso Internacional de Filatelia, distinción que revaloriza la gran potencia filatélica de la ciudad condal y de toda la región catalana.

Estamos convencidos que tan magna manifestación cultural y cívica, dará mucho que hablar, y habremos de encontrar más de una ocasión para tratar de ella, seguros de que a nuestros lectores, filatélicos o no, les ha de interesar.

GRACER

Delegación Comarcal de Sindicatos
de PEP y de las JONS

SAN FELIU DE GUIXOLS

AVISO

Se hace público para general conocimiento de las Empresas radicantes en esta Ciudad, que el Boletín Oficial del Estado núm. 53 correspondiente al día 3 del presente mes de Marzo, publica la Resolución de la Dirección General de Enseñanza Laboral del Ministerio de Educación Nacional, sobre procedimiento para interesar la reducción de la tasa de la Formación Profesional Industrial y que se viene satisfaciendo conjuntamente con los Seguros Sociales y Mutualismo Laboral.

En el tablón de anuncios de esta Delegación Sindical Comarcal, se halla de manifiesto al público, una copia de la citada Resolución.

Turno
FARMACEUTICO

Hoy jueves y mañana viernes Farmacia Rusalleda. Sábado y domingo la Farmacia Riera. Desde el 30 al 4 de Abril la Farmc. Rodas.

AVISO

Se pone en conocimiento de que se está efectuando la cobranza en período voluntario de los arbitrios y placas correspondientes al año en curso de Carros, carretones, bicicletas y perros.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana: por Carmen López una llave, Enrique Novi un guante lana, Enrique Serra una gorra, un plano de la

finca Vils, José Compañó Dalmau una capucha impermeable.

MOVIMIENTO
DEMOGRAFICO

Nacimientos: José Berengé Martínez; Josefa Juanals Román.

Defunciones: Román Gay Codina; Luis Casas Vinyas.

Matrimonios: José Montalban Martínez con Josefa Sánchez Rodelas; José Pardo Catalán con Francisca Codíñach Brusí; Modesto Martínez Manzanares con M^a del Carmen Mejías Masa.

Automóviles **BOSCH** (Taxis)

SERVICIO NOCTURNO (URGENCIA)

Penitencia, 37 - Teléfono 127

SERVICIO DIURNO

Rambla Vidal, 1 y 3 - Teléfono 225